



**IPB University**  
— Bogor Indonesia —

# IPB Today

Volume 516 Tahun 2021



## Menteri Sosial Sambut Baik Metode Data Desa Presisi IPB

Rektor IPB University, Prof Dr Arif Satria didampingi Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) menyerahkan hasil data desa presisi (DDP) untuk desa Pantai Bakti, Kecamatan Muaragembong, Kabupaten Bekasi. Penyerahan tersebut secara simbolis diterima langsung oleh Menteri Sosial Republik Indonesia, Dr (HC) Tri Rismaharini di Kantor Desa Pantai Bakti, Jumat (22/1). Dalam kesempatan itu, Dr Ernan Rustiadi, Kepala LPPM IPB University mengatakan, program DDP merupakan bentuk bakti IPB University. Selain menyelenggarakan pendidikan di kampus, perguruan tinggi juga memiliki tanggung jawab penelitian dan pengabdian pada masyarakat. Sesuai dengan amanah tridharma perguruan tinggi.

[Baca Selengkapnya >](#)

## IPB University Kembangkan SKL Online untuk Mudahkan Mahasiswa

Untuk memudahkan proses pengajuan Surat Keterangan Lulus (SKL), IPB University kembangkan SKL Online. Hal ini terungkap dalam kegiatan SOSIS Season 2 dengan tema "New Experience: SKL From Home", (21/1) yang digelar Direktorat Sistem Informasi dan Transformasi Digital (DSITD) dan Direktorat Administrasi Pendidikan dan Penerimaan Mahasiswa Baru (DAPPMB). Dengan kehadiran SKL Online, pengajuan SKL oleh mahasiswa kini dapat dilakukan dengan lebih praktis. Ir Tri Yudi Widayanti, MM dari DAPPMB IPB University menyebutkan bahwa metode tersebut dikembangkan untuk mempermudah proses pengajuan SKL dengan bersifat paperless.

[Baca Selengkapnya >](#)



**Penanggung Jawab:** Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP **Editor:** Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** [humas@apps.ipb.ac.id](mailto:humas@apps.ipb.ac.id)



## Dr Wini Trilaksani Ungkap Manfaat dan Alasan Fantastisnya Harga Caviar

Caviar saat ini masih dianggap sebagai makanan mewah. Wajar saja, mahalnya harga telur ikan sturgeon ini ketersediaannya masih langka dan terbatas. Ikan sturgeon merupakan ikan purba yang dapat ditemui di perairan Laut Kaspia dan Laut Hitam. Di balik harganya yang fantastis, ternyata caviar memiliki kandungan zat gizi makro dan mikro lengkap yang bermanfaat bagi tubuh. Dr Wini Trilaksani, dosen IPB University dari Departemen Teknologi Hasil Perairan, Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (FPIK) mengungkapkan, caviar atau telur ikan pada umumnya dapat menjadi alternatif sumber pangan sebab kandungan gizinya yang cukup lengkap. "Secara kemanfaatan gizi, caviar memiliki makro nutrien yang cukup lengkap, kecuali karbohidrat. Kandungan proteinnya termasuk tinggi, 25 sampai 35 persen. Sementara proporsi lemaknya sekitar 12 bahkan sampai 15 persen dimana komposisinya didominasi oleh asam lemak tidak jenuh ganda (polyunsaturated fatty acid)," ujar Dr Wini.

[Baca Selengkapnya >](#)

## Departemen ESL IPB University Latih Para Dosen Membuat Video Ajar yang Atraktif

Untuk mendukung pembelajaran daring di masa pandemi COVID-19, Departemen Ekonomi Sumberdaya dan Lingkungan (ESL), Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM) IPB University menggelar pelatihan membuat bahan ajar yang atraktif, (21/1). Pelatihan ini menghadirkan Arini Hardjanto, SE, MSi dan Bahroin Idris Tampubolon, SE, MSi, keduanya adalah dosen dari Departemen ESL dan dibantu oleh tenaga kependidikan, Arif Lesmana, Skom. Dalam rangka meningkatkan kualitas bahan ajar, maka Departemen ESL mencoba memfasilitasi para dosen untuk membuat materi kuliah online yang menarik dan atraktif sehingga mahasiswa tetap semangat mengikuti perkuliahan walaupun dari rumah masing-masing.

[Baca Selengkapnya >](#)



Pelatihan Pembuatan Video Pembelajaran (onlin... - Shared screen with spo





## Dr Irfan Syauqi Beik: BSI Harus Berperan di Pentas Global

Dr Irfan Syauqi Beik, pakar IPB University dari Fakultas Ekonomi dan Manajemen menyebutkan bahwa salah satu aspek penting dalam pengembangan industri perbankan syariah adalah meningkatkan daya saing perbankan syariah nasional di pentas global. Dr Irfan menambahkan untuk menjadi bank syariah yang bereputasi global, diperlukan adanya roadmap yang jelas dan terukur. Karena itu, dalam peta jalan pengembangan Bank Syariah Indonesia (BSI), diperlukan adanya tahapan-tahapan yang mengarah pada penguatan BSI pada level global. Penguatan-penguatan tersebut dapat dilakukan baik dari sisi modal, teknologi, kualitas layanan, maupun kualitas Sumberdaya Manusia (SDM) dan kekuatan jaringan. Keberadaan BSI diharapkan dapat memenuhi ekspektasi sebagai bank yang dapat mengakselerasi daya saing global perbankan syariah Indonesia.

[Baca Selengkapnya >](#)

### #IngatPesanIbu #5M



Memakai masker



Mencuci tangan  
pakai sabun



Menjaga jarak



Menjauhi kerumunan



Mengurangi mobilitas

*Selalu Jaga Kesehatan, Jangan Sampai Tertular dan Jaga Keluarga Kita*